
親愛的弟兄姊妹，平安。 

非常高興昨天能離開醫院和大家一起敬拜神 , 因為我預計星期四離開醫院 , 他們放

我 8 小時的假 , 讓我回家試試看 , 家裏是不是什麼都預備好了 , 讓我星期四可以

正式離開 。 感謝主 , 我上午去了教會 , 在精神上受到很大的激勵 。 看韓珂弟兄能

手執麥克風 , 領導教會 , Marco 弟兄帶著大家敬拜 , 多謝母堂季牧師的幫忙 , 在這

危機時刻 , 他們能幫忙 , 讓教會不受影響 。 而且你們知道嗎 ? 季牧師上星期的講

道 , 是他 ”有史以來 ” 最短的一篇 。 

會後 , 很多弟兄姐妹來跟我聊天 , 謝謝大家的熱情 , 也謝謝大家為我的禱告 。 上

星期二當我早上的課都訓練完了 , 下午我坐在那裏 , 等晚飯的時候 , 也是在等佳玲

的時候 , 我就跟櫃台的護士要一張白紙 , 寫寫週報上 ”牧者的話 ” , 忽然我面前

坐下一個人 , 原先我以為是佳玲早來了 , 或是誰來看我了 , 但定眼一看 , 原來是

醫生 , 是一個平常我覺得很嚴肅 , 都沒什麼表情的醫生 。 每天早上查房的時候 , 

都冷冷的問幾乎同樣的問題 , 但是那天他做在我前面 , 跟我聊天 , 嚇了我一跳 , 

而且他說話的內容 , 更讓我意外 , 他說他們團隊的每一個醫生 , 都很驚訝 , 為什

麼我復原的會這麼快 , 超過他們的想像很多 。因為一般中風復健的病人 , 通常需要

4個星期 , 才會看到一些進展 , 但是我只來一個星期 , 就差不多作到他們 3個月到

半年的水平 , 甚至有醫生考慮是不是讓我早點走 , 而且是一個復健師甚至邀請我以

後 , 他們有什麼會議的時候 , 可以成為他們的 model , 試範一些新方法給別的病

人 , 只是他們猜不透為什麼我進步比別人快很多 , 是我比較認真 ? 也許吧 。 但是

這麼多年 , 他們也碰過很多很認真的病人 , 最後醫生問我一句 : ”你是幹什麼

的 ? ”我說我是一個牧師 , 我的教會是一個新的教會 , 在三谷地區 。這時候 , 這

個醫生好像忽然明白了 , 他說 : ”喔 , 你一定有一群人在背後替你守望 , 我想這

是你比別人快好的原因 。 ” 

然後 , 他說他也是個基督徒 , 而他 offer 為我禱告 , 他的話竟然是 「我也願意成為

你背後那群中的一員 」。 所以弟兄姐妹們 , 謝謝你們在背後為我的禱告 , 神都有垂

聽的 。 所以我相信 , 神有祂更大的心意在我身上 , 在教會的身上 。 Amen ? 
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